
つ つ じ が 丘 統 一 自 治 会

役 員 会 議 事 録   (第 ■ 2回 )

開催日  平成 13年 2月 3日

出席者  0印

・統一自治会長
・ 〃 副会長
・事務局長 (副会長 )

・役員会議長
・体育振興担当
・おスリ協議会担当
・育成会 (市)担当
・集会所管理担当
・ふれあいC管理担当
・広報室担当
・庶務
・書記
・会計

統一自治会副会長挨拶

【議事内容】

      ・環境委員長

 0    0防 災委員長

 0    ・文体委員長
◎    ・福祉委員長

 0
 0    ・ 1丁目自治会長

 ◎    ・ 2丁目自治会長

 ◎    03丁 目自治会長

 0    04丁 目自治会長

 0    05丁 目自治会長

0    ・ 6丁目自治会長

 0    07丁 目自治会長

 0    ・ 8丁目自治会長
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０
０
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０
０
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０
０
０
０
０

会長体調崩されたため本日も欠席です。残り2か月大事な時期
なので役員会多くなりますが、ご協力お願いします。

1、 第 11回役員会議事録の確認
2、 専門委員会より
★環境委員会

★防災委員会

★福祉委員会

統一自治会副会長
福祉委員長

事務局長
議長

統一自治会副会長

★ふれあいセンター

管理運営委員会
3、 事務局関連
★会計

事務局長
統一自治会副会長

★まちづくり協議会
統一自治会副会長
まちづくり協議会

統一自治会副会長

①2/11法 面の土留め工事 9:00集 会所集合・ 5名位の参加必要

①2/4救命救急講習会

①20万の使用について

9:00集 会所 23名参加予定

・ふれあいセンタートイレの問題は、多少の改良を加えて現在のまま

使用。
20万の使用について簡潔にお願いします。

準備金として4万 (看板・利用者用パッチ)使用

今後購入予定として、電子レンジ3万・ CDラジカセ 1、 5万
ウォシュレット取 り付け5万、食器 (大皿 )

ポランティアさん全体で検討後予算を出してほしい。

いこいのつつじ規約、ポランタリーの中で検討まとめ、役員会で報告で

」こい 。

規約では市からの補助ボランタリーで使用、年 1回役員会で報告。

もう一度事務局長と福祉委員長と話し合って欲しい。

エアコンガスの入れ替えについて見積もり中。

前日配布 12月 までの収支について質問ありますか

運転資金として200万円の繰越金が必要、 120万円の積立金を

中止する必要がある。

統一自治会長と打ち合わせ中。2/24最 終チェックの時提出します。

来年度の予算の原案を事務局長作成中、役員会で諮る。

最初から運営できなくなるような、資金繰りをしないようにしたい。

2/4連絡協議会があります。内容については次回報告します.

夏祭り・盆踊り合体という話は、まちづくりで検討されてますか?

諮問委員会で来年度検討することだと思うし

松が丘はアンケート配布、何らかの答が出ると思う。
つつじの役員会で検討・要望提出後、まちづくりで検討してほしい。



★庶務      今後用紙使用が増えますが、必要枚数把握したい。

4、 事 局長     ①平
嚢墓3需歴撃肇じギ詈菅百F治

会役員 0班長名簿配布

統一自治会副会長 全員意義なし。承認されました。
②つつじが丘公園でスケボーを夜遅くまでやっているため、近所の

方から苦情がありました。

峯嚢
委員長

  壊昏13貫蒙案菫8醤
量言争:IE:ilh年ズ羅羹

上にしては?

事務局長    迷惑回覧します。公[

5、 各自治会長
7丁目自治会長  13年 度班長 1名変更後日連絡。

6、 次国会議予定と行事
① 2/24(土 )PM7
③3/11(日 )AM9

PM6
④3/24(土 )PM7

30～役員会 ②3/3(土 )PM7:30～ 役員会
30～役員会 PMl:30～ 新班長説明会
30～役員慰労会
00～事務局引き継ぎ会


